

HALLO ICH HEIßE HANNAH  
ICH BIN IN DER GATEN-AG. DIE GARTEN-AG IST IMMER DONNERSTAGS IN DER  
5.-6. STUNDE. JETZT BIN ICH IN DER 4. KLASSE UND HABE DIE GARTEN-AG IN  
DER 7. STUNDE. WIR HABEN VIEL ÜBER DIE  
PFLANZEN GELERNT. WIR HABEN VIEL GEJÄTET  
UND UNKRAUT GEZUPFT. JA DAS WAR SEHR  
ANSTRENGEND. DANACH HABEN WIR  
EINGEPFLANZT UND HABEN LANGE ZEIT  
GEWARTET. DANN KONNTEN WIR DAS GEMÜSE  
AUCH SCHON SEHEN UND SPÄTER ERNTEN.



DANN HABEN WIR  
DAS GEMÜSE  
VERSPEIST. WIR  
HABEN AUCH  
NOCH KÜRBISSUPPE GEMACHT.

HANNAH 4B

